



La Plataforma de Proyectos de la Usal organiza las Jornadas FP7

E. A. S
SALAMANCA

La nueva Plataforma de Proyectos puesta en marcha por la Usal, ha organizado, dentro de su programa de actividades, las *Jornadas de FP7*, una jornada de divulgación para presentar las oportunidades que ofrece a los investigadores el Séptimo Programa Marco de Investigación y Desarrollo Tecnológico (FP7). Será mañana a partir de las 10 horas en el Aula Francisco Vitoria de las Escuelas Mayores. Con la Plataforma de Proyectos se pretende, desde la institución académica, dar apoyo a proyectos de investigación y dar a conocer las diversas oportunidades para llevar a cabo los proyectos. ■